

Fouras a accueilli les Championnats de France de tennis de table

Fouras. Fouras a accueilli, samedi 24 mai, les championnats de France de tennis de table BNP Paribas 2025. Les responsables avaient choisi le Club Pongiste Fourasin (CPF) pour la qualité de ses installations. Promotion intéressante pour la presqu'île. Hébergées à Fouras, les équipes se sont disputé le titre dans un excellent état d'esprit, sous la houlette d'Alain Masson, juge-arbitre 3^e degré du CPF. Chloé Rivière a animé la journée, avec musique, écran géant et buffet en extérieur. La compétition a été remportée par l'équipe de Bordeaux (photo), devant Lyon, Paris 2 et Lorraine. La soirée de remise des

récompenses et le dîner final se sont déroulés au Casino de Fouras. Rappelons que le Club Pongiste Fourasin accueille plusieurs fois dans l'année des séminaires d'entreprises autour du tennis de table avec diverses formules. Chacun de ces événements met en lumière le travail de l'association sportive et constitue un élément supplémentaire de promotion de la presqu'île. Le sport sert aussi à ça.

Sud Ouest du 11 juin 2025



JEAN-LUC RICHARD